Asistentes que han firmado

Alemán Belando, Sergio. Aparicio Alonso, Pedro. Carles Hernández, Ricardo M. Felices Farias, José Manuel. Ferrer Cazorla, Concepción. Galindo Cascales, Jesús. Garcés Rodríguez, Andrea Carolina. García Egea, Gloria. García Egea, Julia García-Estañ López, Joaquín M. González Fernández, Tomás Góngora Rodríguez, Ester Jiménez-Cervantes Frigols, Celia. López Jornet, Pía. Matías Sánchez, Manuel. Morellá Fernández, Marta Nieto Díaz, Aníbal. Peñafiel García, Rafael, Ramos Soler, Francisco José Sáez Gómez, José Miguel. Sánchez Martínez, Domingo Antonio Sánchez Martínez, Eduardo Solano Muñoz, Francisco.

Excusan:

Alcaraz López, Antonio. Bosch Giménez, Vicente M. Carballo Álvarez, Luis Fernando. López Fernández, Carlos. Ortiz Ruiz, Antonio J. Sellés Navarro, Inmaculada Tébar Massó, F, Javier Torres Cantero, Alberto.

Acta de la Junta de Facultad de 24 de septiembre de 2013

El día 24 de septiembre de 2013 a las 16:00 horas se reúne con carácter ordinario la Junta de Centro de la Facultad de Medicina, en la Sala de Juntas, bajo la presidencia del Sr. Decano y con los asistentes que se citan al margen, con el siguiente

Orden del día:

- 1. Aprobación acta sesión anterior.
- 2. Informe Sr. Decano.
- 3. Aprobación final horarios, guías docentes y PODs (en relación con este punto, se incluye informe de guías docentes del curso 12-13, realizado por la Delegación de Estudiantes).
- 4. Grado en Farmacia: aprobación cambio asignatura optativa (Atención Farmacéutica) a obligatoria.
- 5. Asuntos de trámite.
- 6. Ruegos y preguntas.

Punto 1. Los profesores de Bioquímica proponen modificaciones a la redacción del punto 5 del acta de 27 de julio de 2013, que son incorporadas a la misma.

Punto 2. El Señor Decano comienza su informe trasladando al profesor Aníbal Nieto las felicitaciones de la Facultad por su toma de posesión como Jefe de Servicio de Obstetricia y Ginecología en el día de la fecha, además de por su reciente acreditación a catedrático. Continúa informando sobre la finalización de la organización de las prácticas y del proceso de traslados, con

un comienzo de curso sin problemas destacables. Informa así mismo que el vicerrectorado de Investigación ya ha pedido a los grupos de investigación que pertenecen al IMIB que comuniquen sus necesidades de espacio en el LAIB, y que pronto se hará lo mismo para los grupos no integrados en el IMIB. El profesor Pedro Aparicio interviene para comunicar los problemas de distribución de grupos de prácticas derivados de ser el Grupo 1 de 2º curso de Medicina mucho más grande que el grupo 2.

Punto 3. Se felicita a los representantes de los estudiantes por el trabajo realizado en el informe sobre guías docentes. Estos apuntan que en el informe todavía hay guías decentes no evaluadas no porque no existan sino porque no han sido validadas por los departamentos, lo que impide el acceso de los estudiantes a las mismas. Señalan que en 4º curso de medicina hay guías que no aparecen, que todavía hay actas de la convocatoria de septiembre de la licenciatura que no están firmadas y que los PODs de Anatomía Patológica y de Otorrinolaringología indican que imparten dos grupos de teoría cuando en realidad se está impartiendo uno solo.

Punto 4. La transformación de la asignatura "Atención Farmacéutica" ya fue aprobada en marzo del presente año. La Profesora C. Ferrer propone que se intente también cambiar la denominación de la asignatura Biología I de Farmacia por la de Biología Celular e Histología. La Profesora Celia Jiménez-Cervantes señala que hay también otras asignaturas interesadas en hacer cambios similares.

Punto 5. Se aprueban cursos de promoción educativa para la adjudicación de créditos en la titulación de licenciado, abordaje integral de la patología cervical y abordaje integral de la patología lumbar.

Punto 6. Los representantes de los alumnos piden que conste en acta que algunos profesores de 4º de medicina han olvidado dar clases prácticas al segundo turno.

A petición de los alumnos, se acuerda convocar elecciones de representantes en Junta de Centro y de delegados y subdelegados el jueves 3 de octubre, en la 2ª hora de teoría de cada grupo.

Se comunica la participación de los alumnos en la noche de los investigadores, a celebrar en el Cuartel de Artillería.

El Profesor Aníbal Nieto interviene para sumarse a la felicitación a los alumnos por el informe de guías docentes.

Los representantes de los alumnos piden que conste en acta que en el horario de 3º de medicina aparecen clases diarias de salud pública, pero que solo se imparten 15 horas, por lo que hay horas libres. Y que en Anatomía Patológica de nuevo se ha pedido que sean los alumnos quienes organicen las prácticas; piden que no vuelva a suceder el próximo curso.

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las 17:05 horas del día señalado.

José Miguel Sáez Gómez Secretario de Facultad